Freie Wähler Thierhaupten e.V.

Bürgerinfo

Dezember 2005

Freie Wähler – zuverlässig und konstant

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

das Jahr 2005 ist fast schon Geschichte. Für Thierhaupten war es ein erfolgreiches Jahr!

Trotz schwieriger Rahmenbedingungen wurde in unserer Marktgemeinde viel bewegt und dies ohne neue Schulden machen zu müssen.

Seit dem "politischen Wechsel" vor fast 10 Jahren werden die Geschicke Thierhauptens nun von den Wähler Ideen und Aktivitäten der Freien Thierhaupten e.V. maßgeblich mitbestimmt. Thierhaupten hat im Landkreis Augsburg einen sehr hohen Stellenwert. Es gibt sehr viel Positives, das nicht nur externe Betrachter erkennen, sondern auch viele unserer Bürgerinnen und Bürger.

Kleiner Wermutstropfen in unserer Gemeinde ist der streitbare Marktgemeinderat. Trotz vieler Versuche - sogar ein Wochenende in Klausur wurde organisiert - kommt es immer wieder zu Streit und unsachlichen Diskussionen, die öffentlich ausgetragen werden. Für die lokale Presse wenig Arbeit mit hoher Erfolgsgarantie. Über den streitbaren Marktgemeinderat Thierhaupten spricht man im ganzen Landkreis.

Anträge von Gemeinderäten, die verspätet oder gar nicht behandelt werden, Dienstaufsichtsbeschwerden gegen den 1. Bürgermeister und gegenseitige Schuldzuweisungen bringen die Marktgemeinde Thierhaupten nicht voran.

Im Sinne Thierhauptens wünsche ich uns Marktgemeinderäten ein Jahr 2006, das von etwas mehr Miteinander und weniger Gegeneinander geprägt ist.

Wir sind es unserer Bürgerschaft schuldig, unser schönes Dorf, das uns Wohnung und Arbeit bietet, auch weiterhin attraktiv und lebenswert zu gestalten.

Gemeinsam können wir mehr bewegen!

Ich wünsche Ihnen allen, liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger ein frohes und gesegnetes Weihnachtsfest. Möge 2006 uns Friede, Freude, Gesundheit und Zufriedenheit bringen.

Ihr Paul Heinrich

1. Vorsitzender
Freie Wähler Thierhaupten e.V.





Die Vorstandschaft der Freien Wähler Thierhaupten wünscht allen Bürgerinnen und Bürgern ein frohes und gesegnetes Weihnachtsfest und ein gutes und gesundes Jahr 2006!

Jugendfreizeitstätte

Thierhauptens Jugendtreff hat eine sehr lange Tradition! Es gibt seit 1976 ein "Treff", das durch die Initiative der Jugend entstanden und erhalten wurde. Als das erste Jugendtreff-Gebäude abgerissen wurde, zogen die Jungendlichen in einen Klosterkeller. Wegen der Schimmelbildung und fehlenden Notausgängen, stellte diese Lösung bald als untragbar heraus. Jedoch war die Suche nach einer langfristigen Alternative ebenfalls nicht einfach. Bei jedem neuen Vorschlag wurden Einwände vorgebracht.

Letztlich hat der Marktgemeinderat mit Mehrheit einen Neubau am neuen Festplatz beschlossen.



Die Kosten für den Neubau sind auf über 580.000€ veranschlagt. Der größte Anteil (206.000€) wird vom Bayerischen Jugendring getragen, die Marktgemeinde beteiligt sich mit 191.000€ und Kolping finanziert 182.000€ durch Eigenmittel, Eigenleistung und Kolping-Stiftung.

Dass sich die Gemeinde an diesem Bauvorhaben beteiligen sollte, ist für die Freien Wähler selbstverständlich. Uns ist es wichtig, dass die Thierhaupter Jugendlichen ihre "Location" haben, an dem sie sich in Ihrer Freizeit treffen können und gemeinsam aktiv sein können.

Eine Jugendfreizeitstätte in Thierhaupten fördert den Zusammenhalt unter den Jugendlichen. Dies ist beim Neubau in jeder Phase spürbar. Unterstützt von Jung und Alt kann man am neuen Festplatz einen schnellen Baufortschritt feststellen.

Großes Engagement und Ehrenamt sind für die Jugendlichen Thierhauptens kein Fremdwort.

Sie haben mittlerweile über 2500 Stunden auf ihrer Baustelle geleistet. Dafür haben Sie unser Lob verdient – und unsere Unterstützung!

Weiter so!

<u>Auerochsen in Thierhaupten - seit November gibt es Nachwuchs!</u>

Im November ist in Thierhaupten ein Auerochsen Kalb geboren. Offensichtlich fühlen sich die Tiere bei uns auf der Fläche am "Brunnenwasser" recht wohl.

Die Freien Wähler möchten sich bei allen Beteiligten bedanken, die bei der Realisierung mitgeholfen haben und insbesondere bei dem Landwirt Josef Mertl.

Jeden ersten Donnerstag im Monat StammtischForum beim Klosterwirt!

Am Donnerstag 02. Februar 2006, um 19.30 im Nebenzimmer beim Klosterwirt haben wir Frau Dr. Kohlberger beim **StammtischForum** zu Gast. Sie wird über Ihre Arbeit und insbesondere die Mühlenmuseen in unserem Raum berichten.



Winterwanderung nach Pichl am 05. Januar 2006

Die Freien Wähler Thierhaupten laden auch dieses Jahr zur Winterwanderung nach Pichl ein! Am 05. Januar starten wir um 16.00 Uhr am Christbaum im Klosterhof. Durch den Edenhauser Forst wandern wir nach Pichl. Dort kehren wir bei der Gastwirtschaft Seemüller zu einer gemütlichen Brotzeit ein.



Verantwortlich für den Inhalt: Freie Wähler Thierhaupten e.V., Arbeitskreis Öffentlichkeitsarbeit Otmar Krumpholz, Manfred Stiglmair, Josefine Kreuzer, Karla Engelmann, Matthias Binswanger, Thomas Stöckl